

校長だより 令和3年1月25日

島根県立大東高等学校
校長 田根 衛

その31

～ 1月も終わろうとしています ～



【1】写真(→)は大学共通テスト翌日、18日(月)の1年自転車小屋の様子です。フェンスの向こう側の両サイドの雪は3連休のものです。フェンス手前は18日の新雪です。12月末の雪がやっと溶けたと思ったら、7日からまた雪が30センチも積もり、それが溶けたと思ったら18日にまた雪が降り積もる、の繰り返しでした。特に18日は朝から湿った雪があったという間に降り積もり、昼の晴れ間で少し溶け、また夕方から降り積もるといった天気でした。

「小寒の氷、大寒に解く」のとおり、大寒の20日以降は天気もよくなり、雪も一気に溶けだしました。



祝中国大会出場(空手道は残念ながら大会中止に)

(←)国旗掲揚ポール3本を撤去し、新たに2本を設置しました。(↓)



【2】(←)1棟の屋上にある国旗・校旗掲揚ポール3本は、長年の風雨により根元が腐食し倒壊・落下の危険がありましたので、12月に撤去しました。1本減じて、新たに2本のポールを1月上旬に設置しました。1棟屋上の新しい姿をご覧ください。

【3】写真(→)は5棟1階男子トイレの洗面台です。このようにトイレにも洗剤・除菌のポンプやスプレーを設置し、手洗いや手指消毒、除菌を行い、感染予防対策をしています。

新年早々、県東部・西部でコロナ感染が発生しています。学校は引き続き手洗いやマスク着用、手指消毒の徹底、教室の換気を行って感染予防に努めていきます。



(↑)左から、非接触の水道蛇口、非接触のハンドソープ、便座用除菌スプレー、ポンプ式ハンドソープ、ドアノブ等の除菌スプレーです。